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Bonjour à toutes et tous,

Sont excusés :
Delry Maisonnette notre délégué UFOLEP
Châteauroux Métropole cyclisme
U.S. Argenton.
Neuvy St Sépulchre cyclisme
AC Le Blanc
Club Vélo Buzançais
A.C. La Motte Rivarennes

Je remercie la présence de Jean Claude BESNARD Co-Président de 
l’UFOLEP 
Merci également à toi Christian, qui a une nouvelle fois accepté de 
participer à cette assemblée malgré ton emploi du temps bien 
chargé. 
 Je vous remercie vous tous d’être présents à cette 45ème réunion 
générale des clubs cyclosport, 
27 épreuves étaient inscrites cette année au calendrier, seulement 23
ont pu se dérouler normalement quatre ont été annulées pour 
différentes raisons (manque de participants, canicule et problème lié 
à un accident dans une commune) 
La saison sur route a débuté à MARTIZAY avec une participation de 
76 coursiers, pour se terminer à VOUILLON le 1 octobre avec 
seulement 47 participants la pluie ayant fait son apparition le matin 
ce qui bien entendu n’incite pas les coureurs à sortir le vélo, je 
n’oublie pas la course gentleman à CHASSENEUIL le 8 octobre ou il y 
a eu également une faible participation 16 équipes de deux.



Nous avons enregistré cette année 224 licences contre 164 l’année 
dernière et 25 nouvelles licences.
La participation globale est de 1661 ce qui fait une moyenne de 70 
coureurs par épreuve en diminution, 72 l’année dernière.
Mais ce qui a posé problème plus sérieusement cette année c’est la 
faible participation des 1ère et 2ème catégorie car avec une moyenne 
départementale de participation de 7 en 1ère catégorie et de 8 en 2ème 
catégorie les organisateurs ont été obligés de regrouper presque 
systématiquement les deux catégories.
Il y a certainement des choses à changer concernant l’organisation 
des courses, nous pourrons en parler à l’occasion des questions 
diverses dans quelques instants. 
Nous allons vous proposer de revoir le principe des engagements sur 
le site national UFOLEP.
Quant à la participation des coureurs des autres fédé sur 23épreuves 
nous observons une participation de 22 coureurs avec une 
participation exceptionnelle de 14 coureurs autres fédérations.  
Pour ce qui concerne les changements de catégories, 2 coureurs sont 
montés de 4 en 3, 9 sont montés de 3 en 2 et 7 sont montés de de 2 
en 1ère 
7 coureurs sont descendus de 3 en 4, un de 2 en 3 et également un 
de 1 en 2
En 2021/2022 au 20 novembre 2021 il y avait 116 renouvèlements.
A la date d’aujourd’hui il y a 120 renouvèlements de licences.

Je voudrai féliciter Mathieu Charrière et Alexis Guignard 
respectivement 2ème et 3ème dans la catégorie des 17/19 ans au 
Championnat Régional à Janville en Eure et Loir tous les deux 
licenciés à l’Amicale Cycliste Chasseneuil.

Nous allons certainement être confrontés aux nouvelles règles 
concernant la modification des catégories des licences de la FFC, je 
pense que nous aurons des informations plus précises à la fin de 
l’année concernant les ex. 3ème catégorie FFC moins de 100 points. 
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Je remercie sincèrement tous les clubs qui organisent des épreuves 
pour la qualité de vos organisations et des réceptions d’après courses
fort apprécié des participants. Merci à l’ASPTT et à Chateauroux 
Métropole Cyclisme pour l’organisation de la Rue Roland Garros au 
lotissement de la Belle Etoile et de l’Escale à Déols.
Je remercie également les membres de la Commission Cyclosport, qui
s’investissent régulièrement, ainsi que toutes les personnes qui 
viennent nous aider lors de nos organisations. 
Elections des membres de la commission, 

Les cinq candidats rééligibles Daniel BARRE, Adrien LAFORET, Serge 
NICOULAUD, Eric RABIER et Nicolas VIAUD sont brillamment réélus. 

Questions diverses

Inscription sur le site National, compte tenu de la « difficulté » 
rencontrée par certains pour s’engager et payé sur le site National, 
pour la saison 2023 il n’y aura plus de paiement sur le site, mais tous 
les coureurs devront s’engager sur le site. 
Lorsque deux départs ont lieu à des heures différentes (exemple 14 h 
et 16 h) pouvons-nous envisager que les récompenses (gerbes, 
coupes, primes puissent être données à l’issue de la 1ère course) étant
entendu que le moment convivial se fera pour tous à l’issue des 
épreuves.

Etude des vœux, 

Nous avons reçu un vœu concernant le manque de coureurs en 
deuxième catégorie et je crois que nous pouvons ajouter le manque 
de coureurs en première catégorie également.
Je vous indique ce que la commission régionale souhaitera mettre en 
place l’année prochaine ce qui pourrai répondre au vœu présenté.
« Tous les nouveaux licenciés monterons de catégorie à la première 
victoire »
Le carton cyclosport est-il vraiment utile alors que nous allons vers 
une dématérialisation pour les engagements (inscription + paiement) 



Le carton est nécessaire pour les inscriptions sur le site National « le 
code qui est sur le carton valide la catégorie du cyclosportif » 

Intervention des personnalités

Jean Claude BESNARD Co Président de l’UFOLEP

Christian FENIOUX, PDG des Etablissements FENIOUX.
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